

18. Januar 2007

Stadtrat der Stadt Schaffhausen
Stadthaus
8200 Schaffhausen

Kleine Anfrage: Gewalt in den Bussen der VBSH (Lauf Nr. 2/2007)

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident
Sehr geehrte Frau Stadträtin
Sehr geehrte Herren Stadträte

Am 22. August 2006 kam es gegen Mittag in einem VBSH Bus der Linie 4 während der Fahrt zu einem Vorfall bei dem eine ältere Busbenutzerin von einem, den Verkehrsbetrieben VBSH als gewalttätig bekannten Drogenabhängigen niedergeschlagen und dabei so schwer verletzt wurde dass sie bleibende Schäden davon tragen wird.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Gibt es nebst dem beschriebenen Fall in den letzten 5 Jahren weitere Fälle wo in Bussen der VBSH Fahrgäste durch Mitreisende verletzt wurden?
2. Ist es übliche Praxis der VBSH auch Fahrgäste zu transportieren, die schon an der Station durch ihr gewalttätiges Verhalten aufgefallen sind, also z.B. wartende Fahrgäste angegriffen haben?
3. Ist es übliche Praxis der Stadt bzw. der VBSH nach solchen Vorfällen jegliche Verantwortung und Haftung gegenüber den Opfern abzulehnen?

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich Ihnen im Voraus bestens.

Mit freundlichen Grüssen



Oliver Mank